

ABBA gab bei der TV-Turnshow den Ton an

Die Turnshow des TV in der Markus-Stöger-Halle stand am Sonntag ganz unter dem Motto der schwedischen Band

Osterhofen. „Gimme! Gimme!, Gimme! a Man after Midnight!“: Die Turnshow des TV Osterhofen am Sonntag in der Markus-Stöger-Halle stand ganz unter dem Motto der schwedischen Band ABBA. Ob Einradfahren, Line-Dance oder Basketball – den Zuschauern wurde bei insgesamt 14 Auftritten der einzelnen Abteilungen ein spannendes Programm geboten. Für das leibliche Wohl war mit Kuchen und Kaffee gesorgt, den Eltern und Mitglieder der TV gespendet hatten.

TV-Vorsitzender Richard Ma-

Weitere Bilder unter
www.pnp.de/fotostrecke

junke begrüßte zu Beginn die zahlreichen Zuschauer und dankte allen Übungsleitern und Helfern, ohne die die Turnshow nicht zustande gekommen wäre. 2. Bürgermeister Thomas Etschmann richtete ein kurzes Grußwort an den Verein und lobte besonders die Jugendarbeit. Irene Kiermayr gab bekannt, dass der TV mittler-



Tobende Halle: Zu Beginn sorgten die TV-Mitglieder mit einer Tanzeinlage zu „Gimme! Gimme! Gimme!“ von ABBA für Stimmung. – Fotos: Jöris

were 1300 Mitglieder zählt, darunter 400 Kinder.

Nach den Grußworten ging es auch schon los mit dem Programm. So tanzten alle Mitglieder des Vereins und auch das Publikum auf den Rängen zum ABBA-

Hit „Gimme! Gimme! Gimme!“. Angeleitet wurden sie von Übungsleiterin Martina Mitterbauer. Danach zeigten die Sechsbis Neunjährigen ihr Können bei einer Gymnastikeinheit. Die acht Basketballer zeigten ihre Dribb-

lings und Treffsicherheit in einem kleinen Parcours. Vor der kurzen Pause begeisterten die Line-Dancer mit ihrem Tanz zu Modern-Country-Musik das Publikum. Auf „Super Trouper“ zeigten die Kinderturner ab neun Jahren Pur-

zelschläge und Radschläge über einen Kasten.

Besonders gut kamen die Einradfahrer beim Publikum an. Diese zeigten Formationen zu zweit und auch in der Gruppe, für die es reichlich Beifall gab. Die Kleins-

ten aus dem Kleinkinder-Turnen demonstrieren ihren Gleichgewichtssinn am Schwebebalken und balancierten wie die Großen. Ihr Auftritt war natürlich passend zum Motto mit „Dancing Queen“ und „Mamma Mia“ hinterlegt.

Für ordentlich Action sorgten die Jiu-Jitsu-Kämpfer mit der Vorführung ihrer Selbstverteidigungskünste. Einen kleinen Tanz zu „Die Katze von Lucia“ sowie Balancieren auf dem Schwebebalken führte das Eltern-Kind-Turnen vor. Zum Abschluss der Veranstaltung sorgten die „Dance-Youngsters“ mit ihrer Step-Arobic-Darbereitung für eine tobende Halle. Insgesamt zwei Zugaben mussten die Tänzerinnen geben.

Ehrenvorsitzender Georg Reischl dankte Vorsitzenden Richard Majunke für sein mehr als 20-jähriges Engagement als Vorsitzender sowie dem Ehrenmitglied Manfred Doblar. Ein weiterer Dank galt Schriftführer Karl Heinz Etschmann. Zum Abschluss der Turnshow zogen die Mitglieder unter Applaus der Zuschauer in einer langen Polonaise durch die Turnhalle. – ti



Kurze Grußworte sprachen (v.l.) 2. Bürgermeister Thomas Etschmann und TV-Vorsitzender Richard Majunke.



Die Jiu-Jitsu zeigten ihr Können bei der Selbstverteidigung.



Mit Applaus verabschiedeten sich die TV-Mitglieder von den Zuschauern.